



## Compte rendu de l'E.A.P du 7 mars 2022

Présents

Père Augustin

P.Grousset, M. Fargier, A.M. Imbert, I. Carlu, J. Burdet, G. Ambrosia, Deves ; Bunier, P. Lacroix, S. Boissin

*Que retenir d'une rencontre brouillon sensée nous aider à voir clair dans notre projet paroissial ?*

A la demande du Père évêque, deux membres de l'équipe missionnaire étaient présentes dans cet EAP du 7 mars pour nous inciter à établir notre projet, en nous appuyant sur la lettre pastorale. (Nous sommes vivement invités à relire le chapitre 4).

Il est rassurant d'apprendre « que nous avons tout notre temps »

L'enjeu est de répondre à la question : « Comment aborder les changements dans l'Église ? » ce qui sous-entend « comment nous adapter, comment innover ? » comment construire l'Église d'Ardèche ?

Le compte-rendu qui a été fait pour chacune des rencontres concernant les différentes activités de la paroisse (*gardé précieusement dans les « archives paroissiales en vertu du principe « il faut communiquer » et que les membres de l'EAP n'ont bien sûr pas lu*) devrait être mis en parallèle avec le contenu de la lettre épiscopale afin de discerner un écho entre ce qu'on vit et ce qu'il a écrit.

Il semble que l'évangélisation soit autant un leitmotiv dans la lettre de l'évêque que dans notre communauté vu les interventions nombreuses des catéchistes (Jacqueline et le Père Augustin qui était le porte-parole de M. et Mme Grolleau absents à la réunion.)

Comment aborder la lettre ?

Il semble évident qu'il est nécessaire de la lire (chez soi d'abord) en notant les points d'accord ou de désaccord ; ensuite d'en discuter en EAP. A partir de là, écrire des objectifs, les relire et les actualiser. Le projet est le fruit de la réflexion.

La discussion s'enlisant dans un flot de paroles décousues, Paul a recentré le débat en lisant le compte-rendu de la dernière réunion au cours de laquelle des propositions d'action avaient été formulées. Dès lors se pose la question : Comment rebondir dans une perspective concrète ? La nécessité de s'ouvrir à de nouvelles pratiques pour vivre notre foi s'impose.

Quelques pistes ont été suggérées :

Formation de communautés de base dans lesquelles sont vécus les 5 essentiels. Il convient de noter que la fusion des clochers, en une seule paroisse, a davantage dispersé les chrétiens qu'elle ne les a rassemblés, donc retour à la case départ ! Nous sommes invités à créer dans nos villages des lieux de rencontre pour prier ou partager un moment de convivialité. Il faut faire en sorte que chacun trouve sa place, il faut tenter de rejoindre les personnes qui se sont éloignées de la pratique religieuse ou qui en ont une vision erronée. Nous devons favoriser le mieux-vivre ensemble

Comment ? A voir dans une prochaine réunion !